

## Ces lycéennes ont fait un stage en Allemagne



Marie-Eve Martin (à gauche) et Jeanne Huwyler, élèves en terminale au lycée Al-lende, ont passé une semaine en Allemagne, en famille d'accueil et en entreprise.

PHOTO : QUEST-FRANCE

### L'initiative

« Notre projet s'inscrit dans le dispositif Unternehmen Deutsch porté par l'Institut Goethe à Paris, indique Claudia Rattier, professeure d'allemand. Il montre l'importance de la langue allemande sur le marché international du travail. »

Depuis sept ans, les élèves d'Abibac (bac français et allemand) peuvent effectuer un stage d'une semaine dans une entreprise allemande comme « l'aérospatiale, Bertelsmann, Klett, Miele, Bosch, Sennheiser ». Ils reçoivent une bourse du Goethe-Institut de Paris et bénéficient de l'accueil dans une famille allemande.

« J'ai dû envoyer une vingtaine d'élèves, souligne avec fierté l'enseignante. Cette année scolaire, Marie-Eve Martin et Jeanne Huwyler sont parties pendant les vacances de la Toussaint. »

**« Plonger tous les jours dans la culture allemande »**

Ces élèves peuvent ensuite s'intéresser aux formations de l'Université franco-allemande qui propose 189 cursus binationaux et trinatio-

naux comme, par exemple, « le double diplôme en droit franco-allemand à Strasbourg et Fribourg ou le cursus affaires européennes et internationales à Sciences Po et FU Berlin ».

De son séjour, Jeanne Huwyler a apprécié « l'immersion dans la culture allemande, vivre dans une famille d'accueil et être plongée dans la culture tous les jours, c'est formidable ». Marie-Eve Martin la rejoint : « J'ai l'impression d'avoir grandi et traverser l'Allemagne seules en train, c'est quelque chose. »

Jeanne Huwyler, en stage chez Bertelsmann, souligne : « J'étais dans un service de communication et j'ai vu comment les réseaux sociaux étaient utilisés. » Marie-Eve Martin, chez Miele, est passée dans plusieurs services, a découvert le métier d'ingénieur et pu s'apercevoir que le marketing ne lui plaisait « pas du tout. Même durant une semaine, ça permet de faire un meilleur choix d'études ». Jeanne Huwyler pense aux sciences politiques ou aux relations internationales, Marie-Eve Martin envisage un « double cursus franco-allemand génie civil et architecture ».